



かけはし 2024

学校教育目標

- ・進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

雨の日、晴れの日

5月も中旬になり、沖縄は梅雨の季節を迎えます。正面玄関付近のあじさいの花も咲いています。自然の植物がたくましく伸びゆく様は、私達に勇気や希望を与えてくれます。



草や木の生長にとってなくてはならないのが、雨の日であり、よく晴れた日です。どちらもちょうどよいバランスで繰り返されると、幹や枝は大きくなり、葉は勢いよく生い茂ります。もし、雨ばかり降っていけば、植物は根が腐って育ちません。逆に、晴れの日ばかりでも水分がなくなって枯れてしまいます。

このように、植物の生長には反対のもの同士が必要です。子どもの成長にも、雨や晴れのようにまったく反対のものがが必要です。それは、「優しさ」と「厳しさ」です。子どもたちは、「優しさ」だけでは甘えが出たり、わがままが出たりして、よい心は育ちません。また逆に、「厳しさ」だけでも気持ち持たずさんだり、いじけたり、いらいらしたりして、よい心は育ちません。

子どもたちは、一日の中で何回か注意されたり、ほめられたりする機会があると思います。その時に、厳しく注意したり、優しくほめてあげたりすることが必要です。厳しく叱ったり、指摘したりした後でも、なぜ注意されてのか気づくことができれば、ほめてあげることも大切です。

子どもたちは、時々過ちを犯すこともあるかもしれませんが、その時に、厳しく注意されたり、優しくほめられたりすることによって、的確な判断ができる人に成長していきます。子どもたちは、このようなことを繰り返し経験することにより、社会の一員として、自覚を持った人間に成長していくのだと思います。

仲良く・楽しく・協力して活動！

5月2日、児童会活動としての縦割り班発足式があり、縦割り班活動についての説明や4つの班のメンバー紹介などが行われました。

また、発足式の後には、「1年生を迎える会」を

行い縦割り班によるゲームやダンスなどで楽しい時間を過ごしました。

【縦割り班活動のねらい】

- 全学年の児童で縦割り班を編成し、協力して活動することにより、異学年の交流を深める。

【縦割り班活動のスローガン】

- 仲良く・楽しく・協力して活動！

【縦割り班活動の内容】

- 体育行事での活動（運動会のリレーや競技・校内駅伝大会等）
- 一校一運動「うるかつ子タイム」の取組
- 児童集会でのゲーム
- 栽培活動やカレー作り
- 必要に怖じた活動（清掃活動等）

◆1年 Sさん(4班)

- ・一年生を迎える会では、爆弾遊びが楽しかったです。班のみんなでボールをまわしていた時には、勝てそうだったけれど、2番でした。お兄ちゃんやお姉ちゃん達と一緒に遊べて楽しかったです。



おめでとうございます

- ◆第12回宮古テレビ杯・第44回全日本バレーボール小学生大会宮古地区大会

【男子の部】優勝 砂川イエローユナイト

MVP Iさん(6年)

- ※男子チームは、6月に開催の県大会に出場します。女子は残念ながら県大会出場権を勝ち取ることはできませんでした。次の大会での健闘を祈ります。

